

Indianapolis den 12 July 1925

Die Versammlung des Heimats U. Vereins wurde durch den Vice Präsident W. Wessel eröffnet. Das Protokoll der letzten Versammlung wurde angenommen wie verlesen
Der Krankenbericht lautete
Walter Larmfäuer war krank vom 19 Junie bis den 10 July. W. Becker medete sich krank am 6 July. Dieser Bericht wurde angenommen und zur Zahlung angewiesen. Das Picnic Co. berichteten das wier den Picnic am Sonntag den 26 July haben würden und der Sect. alles Midglieder benachrichtigen thäte es wurden noch folgende Midglieder an das Com. ernannt. J. Walters Herm. Rennegarbe H. Tempelmeyer F. Pottmann W. Kruse und W. Steinkühler
Unser Finanz Sect. Fred Meinberg wurde ein Geschenk gemacht von 50.00 wegen Krankheitshalber und Anerkennung seiner langen treuen Dinstzeit.
Hierauf folgte Zahlung der Beiträge

Einahme	\$64.00
Ausgabe	\$60.00

Da weiter nichts vorlag wurde vertagt

C. Brandt Sect.

Indianapolis, 12 July 1925

The meeting of the Heimats U. Verein was opened by the vice president W. Wessel. The minutes of the previous meeting were accepted as read.
The sick report reported
Walter Larmfäuer was sick from 19 June until 10 July. W. Becker reported himself sick on 6 July. This report was accepted and deferred for payment.
The picnic com. reported that we will have our picnic on Sunday 26 July and the Sect. will notify all members. Additionally, the following members were named to the committee: J. Walters Herm. Rennegarbe H. Tempelmeyer F. Pottmann W. Kruse and W. Steinkühler.
Our finance sect., Fred Meinber was given a gift of 50.00 for helping the sick and in recognition of his long, loyal time of service.
Hereafter occurred payment of dues.

Income	\$64.00
Disbursement	\$60.00

Adjourned due to no further business.

C. Brandt.